Fecha: 07-12-2024

Medio: La Estrella de Concepción Supl.: La Estrella de Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Como primera medida Muñoz prometió "limpiar el centro"

Pág.: 3 Cm2: 964,0

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

No Definida

Como primera medida Muñoz prometió "limpiar el centro"

Junto a familiares, políticos, dirigentes vecinales y vecinos, quienes llegaron en masa a las instalaciones del municipio penquista, la nueva autoridad junto con sus concejales juraron con la misión de hacer crecer la ciudad hasta el 2028.

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

las 9.20 de la mañana, comenzó la toma de posesión como nuevo alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, en una ceremonia que marcó el inicio de su gestión junto a los nueve concejales que lo acompañarán hasta el año 2028.

La jornada sorprendió por la gran convocatoria ciudadana. Cerca de 300 personas acudieron a presenciar el evento, superando las expectativas iniciales. El propio Muñoz expresó su asombro durante su discurso, señalando que esperaba una ceremonia tranquila, pero agradeció la presencia masiva de los asistentes.

La alta demanda obligó, incluso, a instalar una pantalla en las afueras del salón del concejo municipal para quienes no pudieron ingresar al recinto principal. Pasadas las 10:10 de la mañana, Muñoz realizó el juramento oficial como alcalde, seguido por los concejales, quienes asumieron el compromiso de trabajar por el bienestar de la comuna.

PRIMERAS PALABRAS

Héctor Muñoz, alcalde penquista, sostuvo que "primero, decir que el cambio llegó a Concepción, que era el lema de



La primera medida,hay que reinvertir el producto municipal para seguridad".

> Héctor Muñoz alcalde de Concepción



FUNCIONARIOS TUVIERON QUE PONER UNAPANTALLA AFUERA DEL SALÓN DEL CONCEJO MUNICIPAL POR LA GRAN CANTIDAD DE PÚBLICO.

nuestra campaña y obviamente vamos a trabajar con todos los equipos que hay en el municipio de Concepción, funcionarios, vecinos y dirigentes que nos han pedido muchas cosas como el tema de seguridad, aseo en la ciudad y otros temas pendientes".

"La primera medida, bueno, acá hay que reinvertir el producto municipal para seguridad y también buscar una forma de limpiar el centro penquista, eso es lo primero. Obviamente, tenemos una propuesta a largo plazo y vamos a ir desarrollando algunas materias que hemos ido trabajando", dijo.

Al ser consultado sobre el refrán del cambio, la autoridad indicó que "esto se reflejará con una gestión 24/7, y para eso tenemos que agilizarnos. Hay varios procesos que están pendientes, varios recursos del Gobierno Re-

CONCEJALES 🦙

Candidato	Partido	%	Votos
José Piña	Republicano	5,59%x	6.984
Óscar Ramírez	PDC	4,62%x	5.775
Daniel Pacheco	PSC	4,07%x	5.084
Claudia Arriagada	Igualdad	3,93%x	4.907
Olimpia Riveros	PCCH	3,71%x	4.640
Andrea Estrada	Republicano	3,17%x	3.957
Christian Paulsen	UDI	3,11%x	3.883
Francisca Collipal	PSC	3,04%x	3.802
Eric Riquelme	FA	2,35%x	2.941
Miguel Berríos	RN	2,13%	2.664

gional, por ejemplo, el municipio tiene muy poca inversión del Gobierno Regional en comparación a otras comunas".

"Así que conversamos con el gobernador actual y el que viene y tenemos que ayudarnos con nuestras ideas, agilizar procesos, ver el tema de más funcionarios, seguridad pública, y esperemos ver eso de inmediato en el mes de enero", proyectó. "Nosotros ya empezamos a trabajar. Otra de las prioridades es recubrir los espacios de la ciudad, y eso esperemos que se pueda ver dentro de estos cuatro años". finalizó.

CONCEJALES

Olimpia Riveros, nueva concejala penquista expresó que "espero que efectivamente el alcalde ponga en el centro los intereses y demandas de los vecinos y vecinas".

Bajo la misma línea, el concejal Daniel Pacheco, argumentó que "conozco la forma de trabajo del alcalde, es un trabajador social, siempre en favor de la comunidad y creo que vamos a llevarnos muy bien trabajando juntos, siempre obviamente, con el ánimo de escuchar las propuestas que tenga en favor de la comunidad".

INVITADOS

Sergio Giacaman, amigo y gobernador regional electo, indicó que "me parece que el alcalde tuvo una ceremonia impecable, tuvo muy buenas palabras para todos quienes participaron, eso me parece de muy buena forma hacerlo. Y por supuesto que, como gobernador electo y cuando esté con @ribera_biobio
Si limpia la ciudad y saca
el comercio ambulante, ya
hizo la peega. Caupolican
entre Freire y Carrera es un

@AndreaGatalina Folicidados alcaldo y

Felicidades alcalde y mucho éxito para usted y su equipo.

@avila28401

Ojalá sea una mucho mejor época para Concepción.

@NachoMonroyD

@hmunozalcalde
le tapó la boca a todos
con la humildad que lo caracteriza, a la encuesta
@UDD_cl
a Republicanos, a Chile
Vamos y también a mí
que le creí a la citada encuesta. Será un tremendo
alcalde. Feli?!

@criwet7

Y @hmunozalcalde ya es Alcalde en ejercicio de la comuna de Concepción. A trabajar duro para sacar adelante la ciudad.

300

personas llegaron a saludar y acompañar a Muñoz en su ceremonia de alcalde.

el ejercicio vamos a trabajar muy de la mano".

Por su parte, Jacqueline Van Rysselberghe, ex
alcaldesa penquista y actual presidenta de la UDI
comentó que "creo que él
tiene una serie de compromisos, buenas intenciones y muchas ganas de
trabajar. Creo que son
tres cosas que ayudan mucho a que haya una buena